



Ihr Bundestagsabgeordneter Dr. Roy Kühne berichtet:

Berlin aktuell

Die Wochen im Bundestag vom 04.05. bis 22.05.2015

Bundestagsabgeordnete kickern für einen guten Zweck

Rund Sechs Millionen Menschen mit Diabetes gibt es in Deutschland und täglich kommen 1.000 Neuerkrankte hinzu. Um darauf Aufmerksam zu machen, kamen Abgeordnete aller Parteien des Deutschen Bundestages, auch Dr. Roy Kühne, und Prominente gemeinsam mit diabetesDE – Deutsche Diabetes-Hilfe e.V. am 5. Mai zu einem Benefizspiel zusammen. Das Spiel fand im kleinen Stadion des Friedrich-Ludwig-Jahn-Sportparks in Berlin zugunsten eines Diabetes-Spendenprojektes statt. Als Prominente beteiligten sich Star-Trainer Christoph Daum, ARD-Experte Gerhard Delling, Kommentator-Legende Werner Hansch und TV-Köchin Sarah Wiener an der Spendenaktion zu Gunsten des Kampfes gegen die Volkkrankheit Diabetes. In einem heiß umkämpften Spiel konnte der FC Bundestag mit 4:0 als Sieger hervorgehen, dennoch war der wahre Sieger - der Kampf gegen Diabetes. 1000 € konnten für Ferienfreizeiten für Kinder mit Typ 1 Diabetes eingenommen werden.



Zwei Sitzungswochen, zwei Schulklassen zu Besuch in Berlin



Zwei Schulklassen statteten dem Bundestagsabgeordneten in Berlin einen Besuch ab. Er machte die Schülerinnen und Schüler mit dem Ablauf seiner Sitzungswoche und seinen politischen Tätigkeiten vertraut. In kurzen, jedoch interessanten Diskussionen hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, ihre Fragen an Herrn Kühne zu richten, welche er gerne beantwortete. Das politische Interesse von jungen Men-

schen ist für ihn ein wichtiger Teil seiner politischen Tätigkeit. Zudem zeigte er ihnen den Reichstag und gab ihnen eine kleine Führung vom Paul-Löbe-Haus in den Reichstag.



Ausgewählte Termine von Dr. Roy Kühne:

Montag:

- Auftaktveranstaltung Wirtschafts-Junioren Deutschland
- Landesgruppe Niedersachsen

Dienstag:

- Arbeitsgruppe Kommunales
- Benefizspiel FC Bundestag vs. FC Diabetologie

Mittwoch:

- Anhörungen zum Präventionsgesetz und zum Pflege TÜV
- Parl. Frühstück der TUI

Donnerstag:

- Plenum
- Gespräch mit der PKV
- Parl. Abend der Arbeitsgemeinschaft der Gesundheitshandwerke

Freitag:

- Gedenkstunde zum 70. Jahrestag des Endes des 2. Weltkrieges
- Namentliche Abstimmung im Plenum: Tarifeinheitsgesetz

Abonnieren Sie den Newsletter von Dr. Roy Kühne, MdB.
Mehr Informationen auf www.dr-roy-kuehne.de

Impressum:

Bundestagsbüro Dr. Roy Kühne
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: 030/227 79 187
Fax: 030/227 70 188
Mail: roy.kuehne@bundestag.de
Internet: www.dr-roy-kuehne.de

Mein Praktikum beim Deutschen Bundestag

Mein Name ist Svenja-Larissa Meyer und ich wohne in Katlenburg. Nach meinem Studium der Politik- und Rechtswissenschaften in Göttingen, welches ich Ende letzten Jahres erfolgreich abgeschlossen



habe, habe ich mir ein Jahr Pause gegönnt, um einige politische Erfahrungen in Form von Praktika zu sammeln. Es war für mich nach drei Jahren theoretischer Politik wichtig, auch die praktische Politik in den unterschiedlichsten Bereichen kennenzulernen. Eines die-

ser Praktika absolvierte ich im Bundestagsbüro von Dr. Roy Kühne in Berlin. Dort durfte ich an Ausschuss- und Arbeitsgruppen- sowie Plenarsitzungen teilnehmen, wodurch ich einen guten Einblick in die politische Arbeit und den Ablauf des Bundestages erhalten habe. Die Arbeit im Büro selbst war sehr spannend. Es hat mich beeindruckt zu sehen, mit welchem Engagement und Freude Herr Kühne die Vielzahl seiner Termine absolviert, die auch schon mal in den frühen Morgenstunden oder späten Abendstunden stattfinden. Meine Aufgaben waren sehr vielseitig und herausfordernd - Beantwortung von Bürgeranfragen, Formulierung von Texten für Presse und Webseite und Organisation von Terminen und Events. Außerdem übernahm ich die Planung eines eigenen Projektes. Die Zeit in Berlin und im Büro von Roy Kühne hat sehr viel Spaß gemacht. Ich möchte mich rechtherzlich bei Herrn Kühne für die Möglichkeit eines Praktikums bedanken. Darüber hinaus gilt mein Dank auch dem gesamten Büroteam, welches mir bei Fragen oder Problemen immer weitergeholfen hat.

Fördermittel für „Das Fachwerk-Fünfeck“



Die Bundesministerin für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit übergab am 21.05. die Urkunden für Projekte, die im Rahmen des Bundesprogramms „Nationale Projekte des Städtebaus“ eine Förderung erhalten. Die Bürgermeister Hans-Erich Tannhäuser (Northeim), Klaus Becker (Osterode), Dr. Sabine Michalek (Einbeck), Harald Wegener (Hann. Münden) und Wolfgang Nolte (Duderstadt) repräsentierten bei der feierlichen Übergabe die Region für das Projekt „Das Fachwerk-Fünfeck“. Die MdB's Dr. Roy Kühne und Dr. Wilhelm Priesmeier freuen sich, den Bürgermeistern der Städte zu dieser Preisverleihung gratulieren zu können. Der Antrag „Das Fachwerk-Fünfeck“ erhält 800.000 Euro. Alle Informationen zum Projekt finden Sie unter diesem Link: www.fachwerk5eck.de



Gedenkstunde zum 70. Jahrestag des Endes des Zweiten Weltkrieges

Mit einer Gedenkstunde erinnerten der Deutsche Bundestag und der Bundesrat am 8. Mai gemeinsam an das Ende des Zweiten Weltkrieges in Europa, mit dem auch die nationalsozialistische Gewaltherrschaft endete. Nach einleitenden Worten von Bundestagspräsident Prof. Dr. Norbert Lammert hat der Historiker Prof. Dr. Heinrich August Winkler die Gedenkrede gehalten. Dort erinnerte und würdigte er an die Befreiung der Welt durch die Alliierten und lobte die Zusammenarbeit aller Staaten bei der Aufarbeitung der Geschehnisse. Im Anschluss folgte eine Ansprache des hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier (CDU) in seiner Eigenschaft als Präsident des Bundesrates, in der er das Ende der Nazidiktatur zur Grundlage für ein neues und demokratisches Deutschland erklärte.

Als junger Botschafter in die USA



Im Rahmen des Parlamentarischen Patenschafts-Pro-

gramms (PPP) sucht der Deutsche Bundestag wieder Schülerinnen und Schüler im Alter zwischen 15 und 17 sowie junge Berufstätige unter 24 Jahren, die für ein einjähriges Austauschjahr in die USA gehen möchten. Der CDU-Bundestagsabgeordnete Dr. Roy Kühne übernimmt dabei gerne eine Patenschaft für das nächste Programmjahr 2016/2017. Das Patenschafts-Programm gibt jedes Jahr jungen Menschen die Möglichkeit mit einem Stipendium des Deutschen Bundestages ein Austauschjahr in den USA zu erleben. Die Bewerbungsphase läuft bis zum 11. September 2015. Alle wichtigen Informationen und die Anmeldung finden Sie unter folgendem Link: www.bundestag.de/PPP.